

MASMOVIL se asocia con Singtel para lanzar la primera plataforma integral de gestión de redes 5G y servicios de España

- **Paragon**, de Singtel, es la primera plataforma de gestión de la industria que aúna redes 5G, edge computing y servicios en la nube.
- MASMOVIL se posiciona como el operador español más avanzado en soluciones 5G, ya que se convierte en el **primer operador en España en disponer de una plataforma 5G integral** de estas características en beneficio de sus clientes.
- El Grupo MASMOVIL demuestra su compromiso con las inversiones y el avance tecnológico de nuestro país trayendo a España las mejores prácticas tecnológicas disponibles en el mundo.
- Paragon es otro de los servicios avanzados dentro de la amplia gama de ofertas del Grupo MASMOVIL para sus clientes de empresas que apuesten por soluciones 5G, y que incluye además, servicios en la nube, procesos de transformación digital para el crecimiento de los negocios, IA y acompañamiento personalizado.
- La plataforma se probará próximamente en el **Ayuntamiento pontevedrés de Vilagarcía de Arousa** que, con el operador gallego R, ensayará un proyecto con 5G para grabar y retransmitir eventos deportivos.

Madrid, 5 de febrero de 2024.- [Grupo MASMOVIL](#) se ha asociado con Singtel (Singapur Telecom), el grupo líder en tecnología de comunicaciones de Asia con amplia experiencia en ofrecer servicios 5G desde hace varios años, para lanzar la **primera plataforma todo en uno** de España **para la gestión integral de redes 5G, Edge computing, cloud y aplicaciones de servicios**. Gracias a esta asociación, **los clientes de empresa y las administraciones públicas del Grupo MASMOVIL** van a tener a su alcance la **última tecnología disponible** para que **sigan siendo los más satisfechos del mercado**.

De esta manera, MASMOVIL se posiciona en la vanguardia de los servicios 5G y demuestra su compromiso con las inversiones y el avance tecnológico de nuestro país trayendo las mejores prácticas tecnológicas disponibles en el mundo.

Gracias a este acuerdo, MASMOVIL va a ofrecer a sus clientes de empresas que apuesten por soluciones 5G, Paragon, una plataforma que permite **aprovechar capacidades de esta tecnología** como la segmentación de la red bajo demanda (slicing) para garantizar la calidad del servicio, así como **el acceso a un robusto ecosistema de aplicaciones y servicios API, ofreciéndoles un control y opciones sin precedentes**. La plataforma también permite a las empresas desplegar aplicaciones de forma segura en entornos cercanos al cliente (MEC-Multi Access Edge Computing) y en las principales nubes públicas como Azure o AWS.

Este enfoque **agiliza significativamente el proceso de innovación y digitalización** y acelera el tiempo de comercialización, además de **reducir costes**. Otras

características únicas de 5G, como el **slicing** (segmentación de la red), que normalmente requiere semanas para desplegarla y configurarla, **ahora pueden ejecutarse casi al instante**, de forma autónoma y tantas veces como sea necesario.

En comparación con las soluciones de Edge computing actuales que están habilitadas para 4G y nube pública, **Paragon ofrece mejoras significativas en latencia y velocidad gracias a la red 5G de MASMOVIL**. Esto permite una mejor y más rápida toma de decisiones, fundamental para casos de uso como robótica, drones y vehículos autónomos, experiencias ricas en vídeo, así como potentes casos de uso basados en aplicaciones de IA perimetral en tiempo real.

La plataforma **será utilizada próximamente por clientes de MASMOVIL**, concretamente, a través del operador gallego R que, **junto con el Ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa, en Pontevedra, va a facilitar la retransmisión online en pruebas de eventos deportivos utilizando la red 5G y edge de MASMOVIL**. Este servicio va a permitir **emitir en directo a través de internet en múltiples plataformas** y gestionar manualmente la realización del evento desde cualquier lugar, entre otras funcionalidades, asegurando la calidad de la retransmisión.

Esta nueva plataforma forma parte de la **amplia cartera de servicios tecnológicos que Grupo MASMOVIL ofrece a sus clientes de empresas** que van desde soluciones de voz y datos, hasta procesos de transformación digital, soluciones de Inteligencia Artificial, Big Data e IOT, servicios cloud, tecnología para Smart Cities, ciberseguridad e industria 4.0, entre otros servicios digitales.



"En Grupo MASMOVIL seguimos esforzándonos por ser únicos en ofrecer a nuestros clientes y partners un ecosistema de red y servicios en la nube con capacidad ilimitada, latencia mínima y perímetro de seguridad controlado. Con esta alianza con Singtel, hemos apostado por ofrecer una gran oportunidad a clientes de empresa y partners mediante un ecosistema más fácil de usar, más digital, y más dinámico y abierto, aprovechando experiencias de éxito en los mercados 5G más maduros", ha señalado Miguel Santos, CTO Grupo MASMOVIL.

Bill Chang, CEO de Digital InfraCo, Singtel, dijo: *"Las empresas de todo el mundo, desde Singapur hasta España, están compitiendo para aprovechar el poder*

transformador de 5G y edge computing para acelerar su transformación digital. Nuestra plataforma Singtel Paragon les permite adoptar y gestionar estas tecnologías revolucionarias de forma rápida y eficaz, y estamos encantados de asociarnos con MASMOVIL para compartir esta ventaja crucial con sus clientes. Estamos comprometidos a trabajar con MASMOVIL y otros operadores líderes en todo el mundo para extender el alcance de Paragon a mercados más diversos, de modo que más empresas puedan beneficiarse de él".

Construir un ecosistema 5G sólido y seguro

A través de Paragon Marketplace, que funciona de manera similar a una tienda de aplicaciones, los socios de MASMOVIL pueden **integrar sus ofertas a través de una interfaz de programación de aplicaciones (API)** estándar de la industria para crear e implementar rápidamente sus soluciones en Paragon.

MASMOVIL se compromete, a través de su Programa de Partners, a ayudar a los socios a desarrollar las soluciones necesarias en diferentes industrias validándolas desde la estructura comercial y el soporte de entrada al mercado en la plataforma 5G de MASMOVIL hasta la integración de las aplicaciones en el Marketplace.

Singtel y MASMOVIL también colaborarán para aprovechar la plataforma y explotar oportunidades con clientes de Global Enterprise con operaciones en Europa y Asia.

Sobre Grupo MASMOVIL

El Grupo MASMOVIL es uno de los operadores más destacados en crecimiento en España durante los últimos años y ofrece servicios de telefonía fija, móvil, Internet banda ancha, TV y otros nuevos servicios como energía, salud, alarmas, o servicios financieros, para clientes residenciales, empresas y operadores.

El Grupo no es un operador tradicional de infraestructuras pesadas, sin embargo, ofrece a sus clientes acceso a la mayor cobertura de FTTH en más de 29 millones de hogares y a redes móviles 3G, 4G y 5G al 98,5% de la población española gracias a su estrategia híbrida de combinar infraestructura propia y ajena.

Además, MASMOVIL ha lanzado sus servicios 5G que se encuentran ya disponibles en más de 2.200 municipios de la geografía española. El Grupo cuenta con cerca de 16 millones de clientes de móvil y banda ancha a finales de los 9 primeros meses de 2023.

Grupo MASMOVIL ha sido galardonado en diferentes ocasiones como el mejor operador de banda ancha y de fibra óptica. Además, es el operador con la red de fibra más rápida de España según un [estudio de la empresa nPerf y el que ofrece los mejores servicios de fijo](#).

*MASMOVIL ha alcanzado las **cero emisiones netas de carbono para los alcances 1 y 2 en 2020 y también en 2021** -incluyendo en el cálculo al Grupo Euskaltel-, posicionándose como el primer operador de telecomunicaciones en Europa en alcanzar tal logro y el de menor nivel absoluto residual de emisiones. Además, es la primera empresa de telecomunicaciones en Europa en convertirse en **empresa B Corp** y tiene un compromiso fuerte en crear impacto positivo medio ambiental y social..*

MASMOVIL está participada por Cinven, KKR y Providence Equity Partners desde noviembre de 2020.



Certified



This company meets the highest standards of social and environmental impact

Corporation

Follow us:

MASMOVIL Group website: <https://www.grupomasmovil.com>; Twitter: <https://twitter.com/grupomasmovil>

Press contact:

Fernando Castro; Telefono: (+34) 656.160.378 fernando.castro@masmovil.com

Acerca de Singtel

Singtel es el grupo de tecnología de comunicaciones líder en Asia, que ofrece una cartera de servicios que van desde la comunicación de próxima generación, 5G y servicios tecnológicos hasta infoentretenimiento, tanto para consumidores como para empresas. El Grupo tiene presencia en Asia, Australia y África y llega a más de 740 millones de clientes móviles en 21 países. Sus servicios de infraestructura y tecnología para empresas abarcan 21 países, con más de 428 puntos de presencia directa en 362 ciudades.

Para los consumidores, Singtel ofrece un conjunto completo e integrado de servicios, que incluyen telefonía móvil, banda ancha y televisión. Para las empresas, Singtel ofrece una gama complementaria de soluciones de movilidad de la fuerza laboral, alojamiento de datos, nube, infraestructura de red, análisis y capacidades de seguridad cibernética.

Singtel se dedica a la innovación continua, aprovechando las tecnologías de próxima generación para crear nuevas y emocionantes experiencias para los clientes a medida que da forma a un futuro digital más sostenible.

Para más información, visita www.singtel.com.

Síguenos en Twitter en www.twitter.com/SingtelNews.